

# ZONE

## Danramil 12/Mranggen Hadiri Pengajian Umum Memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW

Agung widodo - [DEMAK.ZONE.CO.ID](http://DEMAK.ZONE.CO.ID)

Feb 29, 2024 - 14:56



*Danramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Kapten Inf Tulodo menghadiri pelaksanaan kegiatan pengajian pengajian umum memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, Haul Syekh Abdul Qodir dan pejuang NKRI tahun 2024 bersama romo KH. Habib Muhammad Luthfi bin Ali bin Yahya sering disapa Habib Luthfi bin Yahya dari Pekalongan yang dihadiri 7.000 jamaah bertempat di lapangan Desa Waru Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak*

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Kapten Inf Tulodo menghadiri pelaksanaan kegiatan pengajian pengajian umum memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, Haul Syekh Abdul Qodir dan pejuang NKRI tahun

2024 bersama romo KH. Habib Muhammad Luthfi bin Ali bin Yahya sering disapa Habib Luthfi bin Yahya dari Pekalongan yang dihadiri 7.000 jamaah bertempat di lapangan Desa Waru Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Rabu malam (28/02/2024).

Kegiatan Pengajian Umum memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW tersebut dihadiri oleh Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah, S.E., Camat Mranggen Bpk Wiwin Edi Widodo, S.Sos, Kabag Ops Kopol Sunhaji, S.H. MH, Kapolsek Mranggen AKP Margono, SH, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodho, Habib Muhammad Luthfi bin Ali bin Yahya, Habib Ali Zaenal Abidin Asegaf, Habib Ahmad Al Habsyi, Habib Ja'far Shodig Al Musawa, Kepala Desa Waru Bpk Arifin, Tokoh Agama dan Tokoh masyarakat Desa Waru.

Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW dan Haul Pejuang NKRI adalah momen penting bagi umat Islam untuk merayakan kelahiran Nabi Muhammad SAW dan memperingati ajaran-ajarannya yang penuh kasih sayang dan perdamaian serta untuk mengenang para pejuang, kyai, ulama, habaib, dan tokoh agama seluruh Indonesia yang telah berjuang besar demi Kemerdekaan Negara Indonesia.. Acara ini menjadi waktu yang sangat spesial bagi umat Islam di seluruh dunia untuk merefleksikan ajaran-ajaran Nabi Muhammad SAW dan mengambil inspirasi dari kehidupan beliau.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mengungkapkan pentingnya momentum peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW sebagai sarana untuk meningkatkan keimanan dan kecintaan umat Islam kepada Nabi Muhammad SAW juga berdoa'a untuk para seluruh pahlawan yang telah berkorban jiwa dan raga demi Indonesia merdeka.

“Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW dan Haul Pejuang NKRI adalah kesempatan bagi kita untuk lebih mendalami ajaran-ajaran beliau, yang berjasa pada Indonesia diberikan surga dan kita sebagai generasi penerus dapat meneruskan sisa perjuangan pahlawan. Semoga dengan merayakan Maulid Nabi Muhammad SAW dan Haul Pejuang NKRI ini kita semakin menghayati pesan-pesan kebaikan yang telah beliau ajarkan kepada umat manusia dan do'a bersama ini agar Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) menjadi negara yang aman, damai, dan tentram,” ucap Danramil.

Acara peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW dan Haul Pejuang NKRI diharapkan dapat membawa berkah bagi semua yang hadir. “Semoga umat Islam semakin mendekatkan diri kepada ajaran Nabi Muhammad SAW dan mampu menerapkan nilai-nilai kebaikan dalam kehidupan sehari-hari,” Pungkas Kapten Inf Tulodo. (Pendim0716).